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一、现象阐述 

如今网红直播带货成了一种最火热的销售行为，李
佳琦、薇娅这样的带货一哥一姐，双十一活动首日
买了近两百亿，近五亿人蹲守直播间。 



二、问题引出 

          “网红直播带货”为何如此火爆？ 



三、原理应用——刺激营销 

      所谓刺激营销，就是营销人员在推销产品的过程中，
根据消费者的消费心态和消费动机，用动听感人的语言对
产品进行讲解；用多彩亮丽的形体戒优美的演示等方式，
对消费者进行得当、有效的消费刺激，从而挑动起消费者
的消费激情。 



四、原理分析（一） 

1、营销人员 

    网红主播甚至很多明星作为新型导购出现，成
为意见领袖，对消费者尤其是粉丝有很强的影响
作用。 
 
 2、语言 
   网红主播将精致的话术，网络流行语言和很强的
沟通技巧运用在直播间，通过实时性、可体验、互
动性的直播形式打造新零售的场景，直接刺激消费
者的消费欲望和购买动机，并促成快速成交。 

3、演示 
    直播间中产品的演示刺激更加强烈，比如李佳琦
试用口红，薇娅几乎所有食品都亲自试吃等等，导
致粉丝以最快的速度他们接受推荐的产品。 
 



四、原理分析（二） 

    由于网红直播带货模式充分运用刺激营销的各种手段，将有
大量粉丝的主播、精致的话术、产品更为生动的展示等刺激手段
融为一体，更加符吅新一代消费者重视体验、追求时尚、营造消
费气氛、偶像感强等特点，因此，获得极大成功。 



五、启示 

    网购、线上支付、短视频平台的爆火，使得我们生活中
的一切都在慢慢相连,最终把生活中的一切融吅为一个巨大
的网络。  
 

         网红直播带货是商业模式发展的必然结果 
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六、总结  



谢 谢！ 


